



3 Pièces

212 m²

Réf. IM2418-Bis

749 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Rimiez - Cap de Croix :En dernier étage d'un immeuble de standing ceinturé par un jardin arboré , appartement 2/3 pièces d'angle de 84 m² dont l'accès se fait directement par ascenseur , privatisé.Une terrasse circulaire de 128 m² avec une vue panoramique sur la ville et les collines niçoises permet de profiter des rayons du soleil tout au long de la journée grâce à sa triple exposition.Deux vérandas viennent compléter ce superbe espace.Grande entrée, double séjour et salle à manger de 33 m² prolongés par la véranda de 27 m², véritable espace de vie pour toute l'année, entouré par une ...

Nice Rimiez - Cap de Croix: On the top floor of a high-end building, this corner 2/3 room apartment spans 904 sq ft, with direct elevator access privatized for the floor. A circular terrace of 1,378 sq ft offers panoramic views of the city and the hills of Nice, enabling enjoyment of the sunlight throughout the day due to its triple exposure.Two verandas further complement this superb space.Large entryway, double living room and dining area of 355 sq ft extended by a 290 sq ft veranda, a true living space for all year round, surrounded by a first 785 sq ft terrace with panoramic views of the ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

